
 

Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste 
“Palácio 15 de Junho” 

 

REQUERIMENTO Nº 673/2016 

  
 

“Requer informações sobre as creches 
municipais de Santa Bárbara d’Oeste.”  

 
 

Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  
 
 

CONSIDERANDO que este vereador foi procurado e questionado por vários 
munícipes, que solicitaram informações sobre o funcionamento das creches municipais e sobre 
a construção de novas creches;  

 

CONSIDERANDO que diversos munícipes, pais de crianças atendidas nas 
creches municipais, têm questionado sobre a quantidade de funcionários não concursados que 
atuam nas creches municipais; 

 
 

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica do município 
de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do mesmo diploma legal, seja 
oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal para que encaminhe a esta Casa de Leis 
as seguintes informações:  

 

1º) Quantas creches municipais há em atividade no município de Santa 
Bárbara d’Oeste? 

 

2º) Quantos professionais atuam nas creches municipais de Santa Bárbara 
d’Oeste? Discriminem as funções, a carga horária e o período que atuam cada grupo de 
profissionais? 

 

3º) A respeito dos estagiários que trabalham nas creches municipais: Quantos 
são? Que tipos de atividades desenvolvem? Qual a carga horaria que eles cumprem? Qual o 
valor gasto na folha de pagamento com eles? 

 
4º) Existe uma previsão para inauguração de novas creches no município?   Se 

sim, apresente o cronograma com as datas da inauguração.  
 
 
 
 
 
 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 05 de Maio 2.016. 
 
 
 
 

DUCIMAR DE JESUS CARDOSO 

“Kadu Garçom” 
- Vereador - 


